

Naître d'eau signifie être lavé, purifié, pardonné de tout péché. C'est expérimenter la grâce de Dieu en Jésus-Christ, notre Sauveur, qui efface de nos vies toutes nos transgressions et « remet le compteur à zéro », nous offrant ainsi de naître à une vie nouvelle.

Naître d'esprit signifie entrer dans cette nouvelle vie par la puissance de l'Esprit de Dieu, passer par un changement radical de cœur et d'esprit. Il ne s'agit pas d'une simple réfection de notre ancienne vie mais vraiment d'une nouvelle naissance, d'un nouveau départ dans une nouvelle direction, d'une transformation profonde.

Selon la Bible, le baptême d'eau est le *signe visible* et symbolique de cette naissance d'eau et d'Esprit, de la grâce purifiante de Dieu et du changement intérieur qu'elle provoque. Notre collaborateur baptisa le détenu en signe de reconnaissance de son engagement envers le Christ et comme symbole de la transformation que le Saint-Esprit avait commencée dans son caractère.

2. POURQUOI DEVRAIS-JE RECEVOIR LE BAPTÊME ?

Notre salut dépend de trois faits historiques indissociables, réalisés dans la vie de Jésus :

« Christ EST MORT pour nos péchés, selon les Écritures ; il a été ENSEVELI, il est RESSUSCITÉ le troisième jour, selon les Écritures. » – 1 Corinthiens 15.3,4

Le Christ a rendu notre salut possible par sa mort, par son ensevelissement et par sa résurrection. Il est mort pour nos péchés, il a été enseveli et est ressuscité du tombeau pour nous donner une vie nouvelle, remplie d'amour et de justice.

« Ignorez-vous que nous tous qui avons été baptisés en Christ-Jésus, c'est EN SA MORT QUE